

Ibagué, 25 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2764

## Más de \$20 millones en ventas dejó Feria Ibagué de Encanto de la Alcaldía para emprendedores

*La vitrina comercial recibió la visita de más de 6.000 personas durante una semana.*

Con broche de oro cerró la primer Feria Ibagué de Encanto, un espacio que durante una semana reunió a más de 6.000 personas y dejó ventas cercanas a los \$20 millones.

La vitrina comercial que cobijó cerca de 70 emprendimientos, entre ellos los afectados por el incendio de la calle 19, fue una actividad donde los visitantes se encontraron desde postres hasta ropa de la mejor calidad.

*“Nuestro objetivo fue apoyar a los emprendedores locales, ayudándoles a aumentar sus ventas y generar un ingreso extra para sus hogares; debo decirles que nos sentimos muy contentos de haber logrado el objetivo con esta actividad que dejó ventas cercanas a los \$20 millones”,* dijo Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

En la feria los asistentes también disfrutaron de un espectáculo musical en vivo con destacados artistas como Camilo Guzmán y Nicolás Aponte, quienes pusieron a bailar a todos los asistentes, además, los amantes del sonido sobre ruedas, realizaron por segunda vez de la Válida Nacional de Car Audio.

*“Los amantes del sonido sobre ruedas disfrutaron de la competencia y la pasión por los sistemas de sonido vehicular, una actividad que dejó 10 categorías ganadoras”,* comentó Pava.

Es de resaltar que la feria durante 10 días apoyó el comercio local y el talento de los artesanos ibaguereños.